

Fecha:20-06-2024Pág.:12Tiraje:Sin DatosMedio:El LectorCm2:829,9Lectoría:Sin DatosSupl.:El LectorVPE:\$ 406.634Favorabilidad:□ No DefinidaTipo:Noticia general

Título: SLEP MAULE COSTA VISITA ESTABLECIMIENTOS CON PROYECTOS DE CONSERVACIÓN EN COMUNA DE CAUQUENES

SLEP MAULE COSTA VISITA ESTABLECIMIENTOS CON PROYECTOS DE CONSERVACIÓN EN COMUNA DE CAUQUENES

Diversas intervenciones consideran las obras que se están ejecutando en la escuela Adolfo Quiroz Hernández y liceo Claudina Urrutia de Lavín

Con el objetivo de tomar conocimiento de los avances, alcances y naturaleza de los proyectos y producto de la invitación que realizara la SERE-MI de Educación del Maule, el Servicio Local de Educación Pública participó de la visita a dos establecimientos educacionales de la comuna de Cauquenes que se encuentran ejecutando proyectos de conversación 2023, considerando, además, la futura administración de los establecimientos por parte del servicio.

Se trata de la escuela Adolfo Quiroz Hernández y el liceo Claudina Urrutia de Lavín, centros educacionales donde fueron recibidos Mauricio Vera de la Seremi de Educación del Maule; Nidia Yáñez y su equipo del DAEM Cauquenes y Ruth Ceroni, arquitecto y Subdirectora de Infraestructura SLEP Maule Costa, junto a sus profesionales.

Al respecto, Ruth Ceroni indicó que fue de gran importancia para su subdirección ver el avance de la ejecución de los contratos "lo que nos permite una cercanía con la infraestructura educacional la que en el 2025 pasa a ser parte del SLEP Maule Costa. Además, muy agradecida por la invitación que nos realizara la Seremi de Educación de ser partícipe de estos importantes proyectos que van en mejora directa de la infraestructura educacional", expresó.

Reposiciones generales de pisos pasillos, hall, comedores, acceso principal, zonas de esparcimiento y pinturas en cancha para tres disciplinas, así como conservación de cubierta para conexión prebásica, son las labores que se contempla efectuar en la escuela Adolfo Quiroz, las que se desarrollan conforme a la planificación propuesta y

dentro de los plazos estable-

En lo que respecta a las baldosas y palmetas de caucho se instalarán en el período de vacaciones de invierno.

El proyecto en el liceo Claudina Urrutia considera diversas intervenciones, como conservación de fachada y aislación térmica, de servicios higiénicos, de superficies vidriadas, cambio de puertas, equipos de iluminación y habilitación de subterráneo, principalmente.

En la ocasión se aprecia una situación a subsanar: la presencia de infiltración de aguas lluvias al gimnasio, humedad que se hace evidente en el tiempo, observándolas en las estructuras de madera y metálicas. Para subsanar esta situación se proyecta el revestimiento de las losas de hormigón afectadas, creando una estructura en perfiles metálico-galvanizados, revestidas con planchas de acero galvanizado.

El DAEM ya ha enviado la solicitud de modificación de partidas del proyecto a la SECREDUC, estando a la espera de la aprobación de la Dirección de Educación Pública para iniciar la ejecución de las modificaciones del contrato.

Se solicita a la empresa ejecutora que deje constancia de las partidas con problemas en la edificación y que por proyecto no pueden ser resueltas, no siendo consideradas en el origen de la iniciativa en ejecución.

El equipo de profesionales de la Subdirección de Infraestructura del SLEP Maule Costa ya está coordinado con Secreduc para participar en futuras visitas a establecimientos del territorio que están ejecutando proyectos de conservación.







